

# IDAA Deutschland

Vereinigung diabetischer Sportler

## 31. Würzburger Residenzlauf – verschoben!

Andreas · Samstag den 12. Oktober 2019

Am Sonntag, den 26. April 2020, ist der Würzburger Residenzlauf mit verschiedenen Laufangeboten vom Kindergartenkind bis zur Senioren-Altersklasse, von 600 Meter bis zu 10 km. Es sind speziell beim Hauptlauf und beim Lauf der Asse viele Zuschauer an der Laufstrecke. Auf dem Residenzplatz findet sich ein reiches gastronomisches Angebot und es spielt eine Liveband. Am Samstagabend, dem Abend vor dem Lauf, organisiere ich ein gemeinsames Essen.

Wer teilnehmen möchte, meldet sich selbständig beim Veranstalter mit dem Vereinsnamen "IDAA Deutschland" an und schreibt mir eine E-Mail, damit wir das Rahmenprogramm besprechen können.

Nähre Infos und Anmeldung: [www.residenzlauf.de](http://www.residenzlauf.de)

Ansprechpartnerin: [Gabriele Feuerstein](#)  
[gabrielefeuerstein@gmx.de](mailto:gabrielefeuerstein@gmx.de)

Dieser Beitrag wurde publiziert am Samstag den 12. Oktober 2019 um 12:20  
in der Kategorie: .

Kommentare können über den [Kommentar \(RSS\)](#) Feed verfolgt werden.

Du kannst zum Ende springen und ein Kommentar abgeben. Pingin ist momentan nicht erlaubt.